
Herr Metz bat bei dem Bericht zur Beschlussausführung künftig darum, dass wichtige
Informationen dort etwas ausführlicher beschrieben würden. Hier bei dem Schülerticket
sei erst Ende November klar geworden, dass dies möglich sei, während im Bericht über
die Beschlussausführung darüber wenig zu lesen gewesen sei.


